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「かがわビジネスモデル・チャレンジコンペ2017」
「かがわ発！先進的ビジネスモデル2017」受賞者が決定！！
「かがわ産業振興クラブ」セミナーを開催しました。
「withコロナ時代の中小企業経営」
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トップニュース

財団の活動 ＲＩＳＴかがわ令和２年度 研究成果発表会を開催しました

日時 令和３年３月30日（火）13：30～14：20
場所 （公財）かがわ産業支援財団　RISTかがわ１階会議室
主催 （公財）かがわ産業支援財団
参加者 20人

（公財）かがわ産業支援財団地域共同研究施設（RISTかがわ）では、高温高圧流体技術やマイク
ロ波技術に特化した研究を行っています。
この度、国公立試験研究機関及び県内企業を対象に、当財団の研究員が令和２年度に実施した
研究成果の発表会を開催いたしました。

演題 「超臨界技術によるプラスチック材料への機能性付与
に関する研究（Ⅱ）
  - 親油性セルロース素材の開発 -」

発表者 （公財）かがわ産業支援財団　
地域共同研究部　主席研究員　中西 勉

【発表①】
演題 「オリーブ圧搾滓に含まれるポリフェノールの分析

  - マイクロ波照射によるオリーブ圧搾滓保存前
　 処理の検討 -」

発表者 （公財）かがわ産業支援財団　
地域共同研究部　主席研究員　朝日 信吉

【発表②】

公益財団法人かがわ産業支援財団 地域共同研究部
高松市林町2217-43 RISTかがわ1F　TEL.087-869-3440　FAX.087-869-3441お問い合わせ先

●最後のところでありましたように、「ノーアクション、トークオン
リー」にならないように、一つだけでも実践していきたいと思います。
●複数社と協業した結果起こった、ものづくりや従業員の変化等、大
変興味深い講演をありがとうございました。
●ありがとうございました。
　トヨタカイゼンってトヨタだから出来るんだろうって思っていまし
たが、中小企業でも出来ることがあるんだな！と思い、勉強してみ
ます。

●舟橋さんの講演が良かった。お話がとてもリアル感があり良かった。
　成長した良いところだけでなく、苦心なさっている部分のお話が伺
えたことで、前向きな姿勢の大切さを痛感した。教授の「コラボ
レーション」と「コクリエーション」のお話も興味深かった。もっと
伺いたいと感じた。
●普段、なかなか聴けないような企業のお話が聴けて大変勉強にな
り、また大いに刺激を受けました。今後もこのような機会があれば
参加させていただきたいです。

参加者の声

本日のセミナーは有意義でしたか。（41件の回答） ご自身の業務に役立つ部分はありましたか。（41件の回答）
非常に有意義だった
有意義だった
ふつう
あまり有意義ではなかった
まったく有意義ではなかった
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非常に役立つ部分があった
役立つ部分があった
ふつう
役立つ部分はあまりなかった
役立つ部分はまったくなかった
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かがわ産業振興クラブでは、令和３年２月2６日（金）、船橋株式会社 代表取締役 舟
橋 昭彦氏並びに事業企画室 大谷 真奈美氏をお招きして、香川産業頭脳化センタービ
ル 一般研修室とZoomによるWeb配信にて講演会を開催し、その後、講師を交えて、地
元中小企業経営者、学識経験者をパネラーに、「香川県よろず支援拠点」コーディネータ
ー 竹内 哲也氏をファシリテーターとして、「withコロナ時代の中小企業経営」のテーマ
によるパネルディスカッションを開催しました。
主催 かがわ産業支援財団「かがわ産業振興クラブ」
共催 「香川県よろず支援拠点」

演題 「コロナ禍に挑む『本気のものづくり』」
講師 船橋㈱　代表取締役　舟橋 昭彦 氏、事業企画室　大谷 真奈美 氏

【第一部】―基調講演―　14:10～15:10 

テーマ 「withコロナ時代の中小企業経営」
パネリスト 船橋㈱　代表取締役　舟橋 昭彦 氏、事業企画室　大谷 真奈美 氏

香川大学創造工学部　教授　井藤 隆志 氏
㈱サンテック　代表取締役社長　青木 大海 氏
㈱ダイコープロダクト　代表取締役社長　川北 康伸 氏
徳武産業㈱　代表取締役社長　西尾 聖子 氏

ファシリテーター 「香川県よろず支援拠点」
コーディネーター　竹内 哲也 氏

【第二部】―パネルディスカッション及び質疑―　15:20～16:30


	トップニュース-3

